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A l’Ascension, le Christ se tait, pour parler à notre cœur. Pendant quarante jours, il 

nous a enseigné son Royaume, il nous a dévoilé les réalités d’en haut, il a cheminé avec 

nous, qui sommes des disciples d’Emmaüs. Aujourd’hui,il disparaît à notre regard,sa voix 

familière semble s’éteindre monte au ciel.Ce silence nous mène vers notre espace 

intérieur,où nous sommes seul à seul,cœur à coeur avec l’Esprit qu’il nous promet en ce 

jour et qui rend le Christ présent partout. Cette forme de nouvelle présence rend 

possible la mission des apôtres dans le monde. L’Ascension est  communion du Fils avec 

le Père,communion dans le Fils de tous ceux qui croient en lui et s’attachent à lui,car 

dans la résurrection,c’est l’humanité entière qui est entrée en Dieu.   

 

Au milieu de notre monde étourdi de bruis,le Christ envoie ses témoins proclamer la 

Bonne Nouvelle,porter la marque de son amour pour tous les hommes,et même pour 

toutes les créatures sous le ciel:Proclamez l’Evangile à toute la création.En parcourant 

la Palestine,Jésus voulait faire entendre à ses contemporains la Bonne nouvelle d’un 

Dieu Père qui sauve les hommes pour les rassembler tous près de lui. Mais pour que 

cette nouvelle atteigne les hommes de partout et de toujours, Jésus a besoin de se 

multiplier :les apôtres de l’Église seront ses prolongements visibles pour son action 

universelle. Chargés d’annoncer l’évangile dans toutes les langues, ils feront sauter les 

barrières du mal car le Christ travaillera avec eux. Loin d’être au ciel un retraité, le 

Christ étend son influence sur l’humanité entière. En allant vers le Père, le Christ n’est 

plus responsable du seul peuple juif, il est devenu le « frère universel. » 

 

Le but de toutes les apparitions du Christ à ses disciples était de les préparer à l’envoi 

en mission. L’annonce de la Bonne Nouvelle doit conduire à la conversion,à la foi. Le 

baptême vient après,comme le couronnement naturel de la démarche de croyant.Il 

agrège les croyants à la communauté du salut. Le refus, volontaire et libre, de la foi par 

ceux qui connaissent la Bonne Nouvelle est jugé comme leur propre condamnation. 

Enfin,les croyants seront crédibles par les signes qu’ils accompliront pour authentifier 

leur proclamation :l’expulsion des esprits mauvais,le «parler »en langues inconnues, 

l’imposition des mains aux malades pour leur guérison, la capture des serpents. Des 

signes qui manifestent le pouvoir décisif du Ressuscité sur les forces du mal et de la 

mort:l’évangile se veut un message porteur de la force du salut. 

 

Après, Jésus « fut enlevé au ciel et s’assit à la droite de Dieu», de sa miséricorde, càd 

à l’Ascension, Jésus ressuscité, devenu pleinement Messie et Seigneur, a quitté la terre 

pour rejoindre Dieu qui lui a donné ses pleins pouvoirs divins de Juge et de Sauveur de 

tous les hommes à la fin des temps. Loin de nous laisser seuls,il nous précède dans la 

demeure du Père où il nous prépare chacun une place et nous ouvre le passage. Il est 

comme le chef de cordée lors de l’escalade d’une montagne, arrivé au sommet de sa vie, 

il nous tire vers Lui et nous conduit vers le Père,tous appelés à une même destinée. C’est 

en nous ramenant vers Dieu par son Ascension qu’il achève la longue histoire de notre 



salut.Tout comme nous sommes passés du ventre de notre mère à la vie sur terre,un 

jour nous passerons du ventre de la terre à la vie en plénitude auprès de Dieu.Il nous 

emporte avec lui,premier-né d’une multitude de frères et sœurs,alors qu’il monte au ciel 

avec son corps,réalisant ainsi cette folle espérance du vieux Job qui s’écrie du fond de 

son malheur : « Je sais,moi,que mon libérateur est vivant,et qu’à la fin il se dressera sur 

la poussière des morts ;avec mon corps,je me tiendrai debout,et de mes yeux de chair,je 

verrai Dieu » 

 

L’évangile est une force de libération et de changement. Le message de Jésus en ce 

jour est que les disciples sont en mesure d’activer cette force de libération et de 

combattre le mal sous toutes ses formes. Le Seigneur utilise le poison mortel des 

serpents comme symbole du mal dans notre monde. Ce poison peut être la haine,les 

préjugés,la médisance,la calomnie,la jalousie,le mépris. Contaminés par ces poisons, nous 

devons les combattre afin qu’ils ne détruisent pas notre vie.«Vous pouvez vaincre 

cela,nous dit Jésus,car je suis avec vous tous les jours et mon Esprit vous accompagne. 

Je confirme la Parole par des signes de bien-être et de paix.Vous êtes l’Église de 

Dieu,chargés d’aimer les hommes, de les libérer de la peur »   

 

L’Ascension est la plus grande manifestation de confiance donnée aux hommes par le 

Christ: «C’est à vous,maintenant,d’écrire l’histoire ! »C’est par un puissant témoignage 

d’amour et de fraternité que nous formerons une communauté de foi des disciples du 

Christ,pour célébrer le don d’amour infini que Dieu nous fait et partager sa joie. 
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